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Mot de la Présidente 
 
 

Le mois de juillet s’avance sous un soleil de plomb…  
 

Ce soir et demain vous serez nombreux à aller admirer les feux d’artifices, les 
défilés des Sapeurs-Pompiers, vous profiterez des barbecues, des jeux, des bons 
moments ensemble. 

 
 Beaucoup préparent leurs vacances, certains sont déjà revenus et d’autres 

travailleront tout l’été dans les champs, sur les routes, les hôpitaux. 
 
 La vie de nos villages de campagne est très marquée par la saison des moissons ! 

 
Alors pendant que les grands travaillent, les plus jeunes profitent du Centre de 

Loisirs ou d’autres animations mises en place sur le territoire.  

 
Par ces températures, les plages et les piscines auront tout leur place !  

 
 À tous je souhaite un agréable été, en souhaitant vous retrouver en grande forme 
à la rentrée. 

 
 

Armelle Biloquet 
Présidente 
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Hommage… 

 
 

M. Huet… 
 

Depuis trois mois déjà vous nous avez quitté… nous laissant un peu tous 
orphelin… 
 

Vous aimiez la ComCom de Londinières et tout ce qui faisait d’elle un territoire si 
particulier ! Elle vous rappelait un peu votre Cotentin natal, là où vous reposez 
désormais. 

 
 Tous les élus, d’hier et d’aujourd’hui vous remercient encore pour tout ce que 

vous avez donné à notre Communauté de Communes. 
 
 Merci pour le travail, l’esprit d’équipe, les projets, le temps passé… 

 
 Nos 16 villages vous doivent beaucoup, vous avez marqué notre territoire pour 

toujours et longtemps… longtemps vous resterez dans nos pensées…  
 
 Désormais « face à la mer », vous vous reposez en veillant, nous l’espérons, un 

peu sur nous ! 
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Nos actus sur le Budget… 

 
 

 
Dépenses 

2020 

Recettes 

2020 

Dépenses 

2021 

Recettes 

2021 

Solde 

2021 

Maison médicale 

Budget de fonctionnement 

Résultat reporté  39 193,29 €  35 128,41 € 
34 261,09 € 

Activité de l’exercice 44 149,34 € 40 084,46 € 47 165,20 € 46 297,88 € 

Budget d’investissement 

Résultat reporté  30 728,24 €  37 920,88 € 
30 156 € 

Activité de l’exercice 25 001,55 € 32 194,19 € 121 046,88 € 113 282 € 

Zone d’activité 

Budget de fonctionnement 

Résultat reporté  175 755,99 €  185 289,70 € 
180 627,87 € 

Activité de l’exercice 46 190,28 € 55 723,99 € 60 965,67 € 56 303,84 € 

Budget d’investissement 

Résultat reporté  178 009,59 €  212 105,18 € 
240 295,35 € 

Activité de l’exercice 7 690,41 € 41 786 €  7 690,41 € 35 880,58 € 

Budget principal 

Budget de fonctionnement 

Résultat reporté  1 082 736,95 €  1 236 293,93 € 
1 357 419,25 € 

Activité de l’exercice 793 138,37 € 946 695,35 € 870 007,02 €  991 132,34 € 

Budget d’investissement 

Résultat reporté  288 342,73 €  300 913,12 € 
308 519,05 € 

Activité de l’exercice 19 955,44 € 32 525,83 € 28 649,88 € 36 255,81 € 

  Total reports 2 151 278,61 € 
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À la maison de santé, la pose de portes 
automatiques a un coût de 12 678 € 
TTC, ses travaux sont prévus dans le 
plan de relance de l’État et sont donc 
financé à 80% par les aides DSIL et 
DETR sur le montant de 10 565€ HT. 
 
Cette été, la deuxième porte (porte 
intérieure) sera posée. Vous pourrez 
ainsi profiter du confort d’accueil de la 
maison de santé. 
 

 

 

 

 

 

Nos actus sur La mise en place des poubelles jaunes… 

 
 

Cette opération a nécessité une implication totale des élus et de leur personnel communal. 
C’est en effet 2950 poubelles et 50 bacs de 600L qui ont été distribués à l’ensemble des 
adresses de notre collectivité intercommunale. 
Après déjà plus de deux mois de ce nouveau ramassage par quinzaine, la satisfaction de 

chacun est bien réelle. La société de ramassage Ikos est totalement à l’écoute des remarques 
et y remédie avec le plus grand soin professionnel. 
 
Pour informations supplémentaires :  
 S’il s’avère que vous ayez besoin de poubelle jaune supplémentaire, c’est possible et 
pour un coût de 45,00 € l’unité. Bien sûr, celle-ci sera à vous. Faites-en la demande auprès 
de votre mairie. 
 Nous vous informons également que les masques et médicaments ne se jettent pas dans 
les emballages… mais dans les Ordures Ménagères. 

Enfin, par ce tableau ci-contre, nous vous communiquons les chiffres avant et après le 
1er avril… À vous de constater les résultats encourageants. 
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        Mise en place des poubelles jaunes 

 

       Janvier  Février      Mars         Avril       Mai 

 

 
 

 

 

Important : Ne pas mettre de piles ni de produits 
alimentaires dans la poubelle jaune !!  
 

 

 

 

Nos actus sur le PLUi… 

 

Depuis Février 2022, des réunions mensuelles ont eu lieu en partenariat avec la DDTM.  
De ces réunions, il a été établi les problématiques importantes et secondaires sur notre 
territoire.  
Des atouts ainsi que des faiblesses ont été identifiés sur notre canton, il a alors été défini des 
objectifs afin de mettre en place une délibération correspondant le mieux à notre communauté 
de communes. 
 
Dans cette délibération, il a été déterminé les quatre enjeux suivants :  

- Structurer l’offre économique du territoire, 
- Adapter la gamme de services et de commerces aux besoins de la population, 
- Accueillir de nouveaux habitants dans un objectif de gestion raisonnée de l’espace, 
- Préserver et affirmer l’identité du territoire. 

 
Treize objectifs ont été spécifiés, notamment le fait de : 

- Maintenir le dynamisme économique existant et faciliter l’implantation de nouvelles 
activités, 

- … 
- Atteindre à long terme une couverture du territoire en Très Haut Débit et permettre la 

construction des dispositifs nécessaires à son développement, 
- Permettre à chaque commune de se développer en tenant compte de ses capacités 

d’urbanisation, 
- … 
- Préserver les espaces naturels, agricoles ainsi que la qualité paysagère, 
- … 

- Maîtriser le développement des énergies renouvelables sur notre territoire en émettant 
un avis sur chaque nouveau projet. 

 
Suite à la délibération prise, il a été décidé par le conseil communautaire, que le groupe de 
travail (composé de l’ensemble des maires) sera convoqué au moins trimestriellement et à 
chaque étape structurante de l’élaboration du PLUi.  
Il a aussi été décidé que les maires seront amenés à retranscrire dans leur conseil municipal 
les avancées de la construction du PLUi. 
 
 
 

105,2 T 83 T 102 T 53 T 65.26 T

12 T 11,5 T 14,5 T 24 T 29 T

18 T 17 T 18 T 14 T 19 T

O.M 

Verre 

Emballages 
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Pour que le PLUi soit mis en place, il faut d’abord mettre en œuvre un cahier des charges, 
cependant n’ayant pas de service urbanisme, des devis ont été demandé pour être accompagné 
par une Assistance à Maîtrise d’Ouvrage (AMO).  
L’entreprise choisie (Quartier Libre à Amiens) n’aura en aucun cas le droit, par la suite, d’être 
le bureau d’étude responsable de la mise en place du cahier des charges. 
 

 

Nos actus sur Londinières… 

 
 

 
 

Départs en retraite 
 
Arrivée en septembre 2017 au collège de Londinières, 
Myriam Kaczmarek s’installe dans notre belle 
Normandie. Avec l’ensemble du corps professoral, Mme 
Kaczmarek a mis en place différents projets 
pédagogiques comme les sorties annuelles à la Corderie 
Vallois, sur les plages du débarquement, la mise en 
place des cordées de la réussite, mais aussi des projets 
de découverte aux élèves, notamment lorsque des chefs 
étoilés sont venus leur concocter un repas lors de la 
semaine du goût en octobre 2019. Pour sa dernière 
année, de nouvelles réalisations sont venues enrichir la 
vie du collège, la Rugby Academy a été mise en place, 
une classe de 3ème a été sélectionnée au concours IREM.  
Le 5 juillet 2022, lors de son pot de départ à la retraite, 
Mme Kaczmarek a reçu les Palmes Académiques, 
venant récompenser les services rendus à 
l’enseignement. Elle a d’ailleurs confié qu’elle est faite 
pour aider les élèves en difficultés. 
 
Ce n’est, cependant, pas le seul départ à la retraite que 
connait le collège cette année, Mme Claudine Cobert, 
agent d’entretien et de restauration depuis presque 37 
ans à Londinières a décidé de profiter des joies de la vie de retraitée. Elle qui a été décorée, en 
2019, de la médaille d’honneur OR récompensant ses 35 années de services, toujours 
souriante et à l’écoute des autres va s’éloigner de la vie collégiale. 
 
 

Concours de Mathématiques  
 
1 + 1 = 2 
Non ce n’est pas ce que les élève de 3ème du collège Paul-Henri Cahingt ont dû résoudre comme 
équation. 
Depuis quelques années, le collège est inscrit au concours IREM « rally mathématique », et 
cette année une classe de 3ème a su répondre correctement aux différentes énigmes proposées 
pour se qualifier à la finale qui a eu lieu le 6 mai dernier à l’Université de Rouen.  
Lors de cette finale, c’est à trois exercices qu’ils ont dû se confronter afin de connaître leur 
position sur le podium. La classe s’est en effet confrontée à deux classes de collèges privés de 
Rouen. 
Les résultats sont tombés c’est sur la troisième place du podium que s’est classé le collège de 
Londinières, mais c’est à la première place des collèges publics qu’ils ont terminés leur 
parcours. 

Bravo à eux !  
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Sortie Rugby 
 
Cette année, tous les élèves de 5ème du collège Paul-Henri Cahingt ont participé à la Rugby 
Academy à l’initiative du professeur d’anglais (et rugbyman dans la vie) Damien Colin.  Le 6 
mai dernier, les élèves et leurs accompagnateurs ont eu la chance d’être les invités du Rouen 
Normandie Rugby. L'après-midi a commencé par la découverte du monde professionnel grâce 
à la rencontre avec le trio d'entraîneurs et quelques joueurs. Après ces échanges, les élèves 
ont pu visiter les installations du stade Mermoz et pratiquer le rugby sur l'un des terrains 
d'entraînement. Ils ont ensuite reçu la visite de Mme Séverine Gest, vice-présidente en charge 
de la jeunesse et des sports. Chaque élève a reçu un tee-shirt et un sweat-shirt offert par le 
département de Seine-Maritime. La journée s'est poursuivi au Stade Diochon en compagnie de 
Mme Armelle Biloquet par le match victorieux qui opposait les Lions de Rouen à l’équipe de 
Béziers. 

Crédit photo : Peio Cazobon 

 
 

 

Accueil d’un Ukrainien 
 
Depuis pâques, le collège de Londinières a accueilli un ukrainien résidant à Londinières. Ivan 
est en classe de 3ème, en Ukraine les cours sont différents, pas de deuxième langue apprise, 
pas d’examen comme nous avons en France. Mais Ivan fait de son mieux pour réussir à suivre 
les cours, notamment avec un ordinateur qui lui a été fourni. Celui-ci a été paramétré pour 
que ce soit plus facile pour Ivan de comprendre, en changeant la langue de l’ordinateur ou 
encore en ajoutant un clavier cyrillique. Il a aussi son téléphone qui lui permet de 
communiquer plus facilement avec ses camarades et le personnel du collège, mais par 
moment, pas besoin de téléphone Ivan et ses camarades arrivent à communiquer sans 
traducteur. 
 

 Entreprise Serapid 

 
La Communauté de Communes rachète les locaux de l’entreprise Serapid, située route de 
Dieppe, sur la Zone d’Activité. Ces locaux auront pour vocation d’accueillir des entreprises. 
Plusieurs pistes sont déjà envisagées.  
Pour plus d’informations, contactez M. Hervé Vassard au 06.63.90.80.40. 
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À partir du mois de septembre (date précise à définir), un container 
sera accessible à la déchetterie permettant de recycler le textile, les 
chaussures… En effet, la recyclerie d’Agir En Bray et son Vestiaire 
souhaite pouvoir récupérer des dons de Textiles, Linge, Chaussures 
sur l’ensemble du Pays de Bray, pour lequel l’association est 
conventionnée. 
 
La valorisation de ces dons s’effectuera sur notre 
territoire du Pays de Bray, par l’intermédiaire de 

23 salariés embauchés localement, qui auront la mission de les trier, 
réparer, laver, repasser puis de les revendre à moindre coût, dans le local 
du Vestiaire d’Agir En Bray, situé Cité Dumont à Neufchâtel-en-Bray. 
 
Alors dès que vous verrez cette affiche à la déchetterie, vous pourrez 
désormais venir y déposer et recycler les affaires que vous voulez jeter. 
 
 
 

 
 

Le Clic du Pays de Bray organise à la mairie de Londinières des 
ateliers pour les personnes de plus de 60 ans, sur la 
thématique « Sénior, je prends soin de moi ».  
5 ateliers auront lieu tous les lundis à partir du 26 septembre. 
Ces ateliers se feront sur des créneaux de 3 heures. 
 
Attention, l’inscription est obligatoire auprès de Mme Lydie 
Nourtier du CLIC au 02.35.93.02.13 ou par mail à clic-
paysdebray@orange.fr. 
Les places sont limitées alors ne tardez pas à vous inscrire, ses 
ateliers sont entièrement gratuits. 
 

 

 

Nos actus sur la ComCom… 

 

France Services 
 
Déjà un an que la Maison France Services a ouvert ses portes, chaque 
mois nous pouvons remarquer une vraie demande au niveau des 

usagers. En effet, ce sont près de 150 personnes qui sont venus 
demander de l’aide en mai 2022, si nous regardons les chiffres depuis 
l’ouverture, ce sont 1145 personnes qui sont venus entre juin 2021 et 
mai 2022. 
Nous pouvons constater un réel besoin de ce service de proximité. 
 
Petit bilan des douze premiers mois :  
 

- Top 3 partenaires : Assurance retraite, ANTS et CAF 
- Top 3 communes : Londinières, Smermesnil et Fresnoy-Folny 

 

mailto:clic-paysdebray@orange.fr
mailto:clic-paysdebray@orange.fr
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Rappel : Pour les permanences dans les communes, l’agent France Services se déplace 
seulement sur rendez-vous, vous pouvez prendre rendez-vous en appelant la maison France 
Services au 02.32.97.83.11. Si aucun rendez-vous n’est pris, l’agent n’ira pas dans la 
commune concernée. Les permanences sans rendez-vous se font uniquement à la Maison 
France Services à Londinières. Vous trouverez ci-dessous les prochaines dates de permanences 
pour 2022. N’hésitez pas à prendre rendez-vous dès maintenant si vous avez besoin de nous. 
 

 
 

 

 
Clip « Mon pays n’est pas plat » 
 
Le clip de Frédéric Lemarié qui a été tourné sur 
notre communauté de communes est enfin sorti, le 
13 juin. À ce jour, vous êtes déjà plus de 3600 à 
l’avoir vu sur youtube. Alors pour ceux qui ne 
l’auraient pas encore vu, vous pouvez vous rendre 
sur la page facebook ou sur la page youtube de 
Frédéric Lemarié. 

 

 
 

 
Temple Fest 
 
Les 1er et 2 juillet dernier, les amateurs de rock ont pu profiter de 
deux jours de festival à la ferme du temple à Osmoy-St-Valéry.  
Au rendez-vous, les groupes ont tous pu vous faire profiter de leur 
musique, les bénévoles ainsi que l’équipe de restauration ont su être 
organisés du mieux possible pour vous rendre ces deux jours le plus 
agréable.  
L’équipe du Temple Festival a remercié sur sa page facebook, 
l’ensemble des participants : les groupes, la technique, les bénévoles, 
l’équipe restauration, mais aussi les festivaliers qui ont profité du 
Temple Fest tout en prenant soin des lieux et en respectant le cadre 
d’accueil. 

 
Le bilan de cette première édition est plus que positif 
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Sacré Pays de Bray 
 
Cette année, c’est à 
Bailleul-Neuville que se 
passe l’édition 2022 Sacré 
Pays de Bray. L’Église 
Saint-Waast et la 

Chapelle Sainte-Marguerite seront ouverte en 
accès libre le 24 juillet de 14h00 à 17h30. À 
partir de 15h00, une randonnée vous emmènera de l’Église vers la Chapelle et vous fera 
découvrir ou redécouvrir le beau paysage environnant. 
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Portrait… Ils sont d’chez nous ! 
 
 
 

Bien qu’habitants de la commune de Smermesnil, 
Lui, c’est Ludovic Delamotte né à St Pierre des Jonquières, 
exploitant agricole sur la ferme familiale à St Pierre des 

Jonquières. 
Elle, c’est Amélie Delamotte son épouse, elle aussi issue d’un milieu agricole arrivée à 

St Pierre des Jonquières à l’âge de quatre ans. 
 
Ils sont bien de chez nous. 

 
En reprenant l’exploitation agricole familiale avec sa maman, suite au décès de son 
papa, que Ludovic Delamotte s’est posé la question du « comment valoriser le prix du 

lait de ses vaches » sur la ferme en circuit court. 
 

C’est au salon de l’agriculture de 2019 que la solution est devenue évidente et a con-
quis toute la famille. 
C’est également en Normandie, au Neubourg dans l’Eure, que l’aventure est devenue 

réalité, accompagné par le professionnel rencontré au salon de l’agriculture, le projet 
a pris forme et est devenu concret. 

 
Toujours accompagnés de ce même professionnel et afin d’obtenir l’agrément pour leur 
produit fini, un investissement personnel, en matériel spécifique s’est révélé néces-

saire. 
Passage incontournable, nos futurs producteurs de glaces à la ferme ont dû suivre un 
stage de formation pour l’apprentissage et la maîtrise de la transformation du lait en 

véritable « gourmandise ». 
 

Cinq litres de lait entier de vache sont nécessaires pour obtenir neuf litres de glaces 
auxquels viennent s’ajouter des composants d’origine naturelle. 
 

Les premières glaces voient le jour le 13 décembre 2021 sous forme de bûches pour 
les fêtes de Noël. Un véritable succès. 
Faire découvrir leur production et fidéliser une clientèle est le prochain objectif de la 

famille Delamotte. 
 

Un marché avec quelques producteurs de notre territoire qui a eu lieu le 1er mai 2022 
sur la commune de St Pierre des Jonquières, cela a été l’occasion de faire goûter aux 
visiteurs le fruit de leur travail. 

 
Article rédigé à la demande de la ComCom de Londinières 

Portrait de « Ils sont d’chez nous ! » 
Bénédicte BILLER 
Maire de la commune de St Pierre des Jonquières 76660 
 
 

 

Pour les découvrir en image, retrouvez sur la dernière page une photo prise lors du 

marché fermier du 1er mai 2022 de St Pierre des Jonquières. 
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Que la vie est belle  
 

Petit texte à méditer … 
 
" Attendre sans cesse un événement futur, un 

projet, une rencontre, un dîner, un amour, des 
vacances, du temps libre, la retraite ... 
 

Le bonheur semble toujours à venir. 
Personne ne paraît satisfait de ce qu'il a, du 

temps présent dans lequel on vit. 
 
Alors on rêve du futur, on néglige le présent 

que l'on trouve banal, insatisfaisant.  
Pourtant la vie s'écoule, se joue maintenant, 

dans cet instant même où vous me lisez.  
 
La vie est précieuse à tout moment " - Charlotte Valandrey (1968 - 2022) 
 
 


